



Willkommen! Ticket Münster Welcome! Ticket Münster

VERANSTALTUNG / EVENT

GERMAN **U5**

Universität
Münster

In Kooperation mit der
Stiftung
Innovation in der
Hochschullehre

VERANSTALTUNG / EVENT

Demokratiebildung als Auftrag für die Hochschulen

GÜLTIG AB
VALID FROM

12.03.2026

GÜLTIG BIS
VALID UNTIL

13.03.2026

Gültig für Busse und Bahnen im Gebiet der Stadt Münster (einschließlich der NachtBusse).
Valid for buses and trains in the municipal area of Münster (including night buses).

Willkommen! Ticket Münster Welcome! Ticket Münster



Nutzungshinweise

- Dieser Ausweis berechtigt zur Nutzung aller Busse & Bahnen im Gebiet der Stadt Münster einschließlich der Nacht-Busse.
- Dieses ÖPNV-Ticket gilt nur für den angegebenen Zeitraum und zusammen mit einer Anmelde- bzw. Teilnahmebestätigung.
- Bitte führen Sie dieses Ticket digital oder ausgedruckt mit sich und halten es für etwaige Kontrollen bereit.

Instructions for use

- This ticket entitles the holder to any number of bus and rail rides within the municipal area of Münster including night buses.
- This public transport ticket is only valid for the specified period and together with a registration or confirmation of participation.
- Please carry this ticket with you as a digital or printed version and present it if requested.



münster:app

Planen Sie Ihre Fahrten mit Bus und Bahn. Erhältlich für iOS & Android.

Plan your journeys by bus and train.
Available for iOS & Android. (German only)

Die Schlaue Nummer für Bus & Bahn:
Service number for bus and train (German only):

0180 650 40 30

pers. Auskunft: 20 Ct/Verb. im dt. Festnetz, Mobil max. 60 Ct/Verb.
There is a charge of EUR 0.20 per call from a German landline and
a maximum of EUR 0.60 per call from mobile networks.



Stadtwerke Münster



WESTFALENTARIF